



TABELLAE CERAE : des tablettes de cire romaines en Techno

publié le 21/01/2022

Les 5èmes latinistes et leur groupe de technologie ont réalisé des tablettes de cire "PUGILLARES" qui peuvent tenir dans le poing. A l'aide de consignes précises, les élèves ont travaillé sur ordinateur pour établir les mesures de leurs prototypes qui ont ensuite été découpés par la machine laser. Des devises latines ont été gravées sur les couvercles coulissants.

Pour ce projet commun, les latinistes ont préparé un diaporama et fait un exposé devant les autres élèves de la classe sur l'écriture antique et l'utilisation des tablettes de cire chez les Romains.

Ces tablettes seront utilisées en cours de latin et lors des différents projets autour de l'antiquité.

Merci aux créateurs et à leur professeur de technologie M. Jadaud !

Portfolio

